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Hallochen Freunde 

Was ein Sonntag... habe die halbe Nacht von meinem Snowi Rechner geträumt. 
Gestern kam die Grafikkarte an..... MEIN LIEBER SCHWAN! So eine Grafikkarte hatte ich noch
nie in meinen 
Händen. RIEßIG und schwer. O_O ... Donnerwetter ! 
Für einen Lüfter habe ich mich auch entschieden.

https://www.caseking.de/be-qui…cpu-kuehler-cpbq-009.html

Ich denke, der wird auch im Hochsommer genügend Kühle bringen wenn es im Studiobereich
heiss ist und der Prozi übertaktet.
Da die Montage etwas knifflig sein soll, habe ich schon Hilfe gefunden. Im Grunde wird wohl
nicht das Problem sein diesen Rechner zusammenzubauen sondern ... mein Snowchen dazu zu
bewegen alle Komponenten zu erkennen und akzeptieren. Das schwirrt mir immer durch den
Kopf.

Ich dachte mir auch heute Nacht, wenn es möglich ist einen Hackintosh zu bauen , warum ist
es eigentlich nicht möglich einen "originalen Apple-Hackintosh" zu modifizieren ? Also, ich
meine wenn man einen neuen Apple kauft und versucht darauf Snow Leopard zu installieren
mit passenden Kexten die man vielleicht im Netz findet ? 
Das nur so am Rande gedacht ...*grübel.

Es ist dennoch ein äußerst spannendes Unterfangen und ich gebe zu es war / ist ein schönes
Gefühl mal wieder mit "echter Hardware" umzugehen. Man kann den Komponenten förmlich
ansehen dass sie einen echten MAC von der Leistung in den Schatten stellen dürften.

Wie der Zufall es will habe ich noch einen zweiten Prozi auftreiben können, ein Bekannter hatte
auch noch einen 2700K rumliegen und hat ihn mir geschenkt. Ist gut zu wissen wenn der
andere kaputt gehen sollte. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24615-ratsuchende-sagt-hallo/?postID=197172#post197172

https://www.caseking.de/be-quiet-dark-rock-pro-3-cpu-kuehler-cpbq-009.html
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24615-ratsuchende-sagt-hallo/?postID=197172#post197172


Hoffentlich kann ich dieses "schizophrene" Autotaktung irgendwie ausschalten im Bios und in
Snow. Eh so ein Betrug. Die heutigen Prizessoren bleiben deswegen so "kühl" bei einfachen
Lüftern weil die CPU permanent an sich selber runtertakten ist. Damit kann man natürlich
immer sagen dass eine CPU "enrgieeffizient und kühl" bleibt. Nur, wenn ich einen Porsche
kaufe, will ich auch dass der Porsche 24 / 7 ein Porsche ist und bleibt und nicht immer wieder
zum Fiat Puno mutiert. Wenn ihr wisst was ich meine.

2https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24615-ratsuchende-sagt-hallo/?postID=197172#post197172

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24615-ratsuchende-sagt-hallo/?postID=197172#post197172

